

Público

## Reducir los tiempos de espera y equiparación salarial: la política sanitaria de Moreno Bonilla

El nuevo presidente de Andalucía ha explicado en el debate de investidura que “la salud será asunto preferente por parte de la Junta”.

PlantaDoce  
16 ene 2019 - 18:10

Reducir los tiempos de espera y equiparación salarial: la política sanitaria de Moreno I

Andalucía se prepara para una nueva etapa. El popular Juan Manuel Moreno Bonilla se ha convertido este miércoles en el nuevo presidente de la comunidad gracias a los apoyos de Ciudadanos y Vox. En su primera intervención en el debate de investidura, Moreno se ha referido a la salud como uno de los pilares del nuevo Ejecutivo regional.

**“La salud será asunto preferente”, ha dicho el dirigente del PP.** A falta de nombrar quien encabezará dicha consejería, el nuevo presidente andaluz ha recordado algunas de las líneas maestras de su Ejecutivo en este departamento.

Una de ellas es **la reducción de los tiempos de espera “al mínimo posible”**. De hecho, en su programa electoral se compromete a que el plazo máximo de espera para una intervención quirúrgica sea de 60 días naturales. Por otra parte, el tiempo máximo de demora en consultas externas propone que sea de 15 días, mientras que quiere reducir a 0 días la espera en los procesos oncológicos.

**Moreno Bonilla propone que el tiempo máximo de espera para una intervención quirúrgica sea de 60 días**

---

# PlantaDoce.

---

La equiparación salarial es otro de los puntos que ha destacado Moreno Bonilla. El nuevo presidente considera que los empleados públicos andaluces del sector “han sufrido una importante pérdida de derechos” y **propone una “equiparación salarial” de los andaluces con el resto de facultativos del Estado.**

**Eliminar la subasta de medicamentos en la comunidad fija otra línea de actuación dentro de la Consejería de Salud.** “Es un sistema que funciona de forma deficiente”, expresa en su programa. Moreno Bonilla propone un cambio de modelo hacia una compra centralizada.

Otras medidas que se encuentran sobre la mesa consisten en aumentar el gasto sanitario y la inversión, ampliar la red hospitalaria en todas las provincias y agilizar los procesos de convocatoria de oposiciones.